



Di 26.07.2022 13:10

Arnd Rüter <arnd_rueter@web.de>

the Judges of the ECtHR breach the European Convention by default since 2010

An 'robert.habeck@bundestag.de'

Diese Nachricht wurde mit der Priorität "Hoch" gesendet.



Sehr geehrte Mitarbeiter im Büro des Bundestagsabgeordneten (und Bundeswirtschaftsministers) Robert Habeck. Bitte leiten Sie die Informationen vollständig an Robert Habeck weiter. Dieses ist kein Bettelbrief und kein Erguss eines Spinners.

Das Schreiben inklusive der 3 Anhänge an die Generalsekretärin und die 46 Mitglieder des Minister-Komitees des Europarats mit Kopie an die 705 Mitglieder des Europäischen Parlamentes hat alle seine Empfänger erreicht; die Generalsekretärin und etliche Aussenminister haben den Eingang bestätigt. Es geht also keinesfalls darum etwas zu verhindern, was nicht zu verhindern ist, sondern darum dafür zu sorgen, dass Herr Habeck vollständig informiert ist und entscheiden kann im Interesse von Bündnis 90 / Die Grünen aber auch im Interesse der Demokratie und Rechtsstaatlichkeit in der Bundesrepublik Deutschland.

Danke, mit freundlichen Grüßen
Dr. Arnd Rüter

Sehr geehrter Herr Habeck,

ich schließe mich ohne Wenn und Aber dem Lob der Nation an für Ihre Arbeit als Wirtschaftsminister aber vor allem für Ihren erfrischenden Politik-Stil, die Dinge beim Namen zu nennen und die Gedanken mitzuteilen.

Ihre veröffentlichte Rede zum 20.07.2022 „Der Mut, der uns verpflichtet“ regt mich an auch Ihnen dieses Schreiben an das Minister-Komitee des Europarats (cc: an das Europäische Parlament) zu senden. Ihre Parteikollegin Annalena Baerbock hat in ihrer Eigenschaft als Außenministerin, wie alle anderen Außenminister des Europarats, das Schreiben bereits erhalten.

Die politische Situation in der Bundesrepublik Deutschland ruft geradezu danach, endlich wieder „in der Wahrheit zu leben“.

- Die Bundesrepublik Deutschland hat unter der rot/grünen Bundesregierung Schröder von 2001 bis 2004 an der Einführung eines staatlich organisierten Betrugs auf Basis von **Rechtsbeugung** und **Verfassungsbruch** gearbeitet. Dieser Massenbetrug ist in Anzahl beteiligter hauptsächlich öffentlich-rechtlicher Organisationen der größte Skandal seit Bestehen der Bundesrepublik Deutschland. In ihm werden ca. 6,3 Mio Rentner um ca. 20% ihrer privaten Vorsorge betrogen. Die bisher angehäufte Betrugssumme beträgt ca. 30 (+/- 1) Milliarden EUR.
- Bündnis 90/Die Grünen waren als Juniorpartner der Regierung dabei und haben im Rausch ihrer neuen Bedeutung als Regierungspartei auch die nachfolgende Kriminalisierung der bundesdeutschen Justiz mitgetragen. Diese Kriminalisierung der Justiz durch die bundesdeutsche Politik hat auch vor dem Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte nicht halt gemacht.
- Ihre Partei trägt wie alle etablierten politischen Parteien die Verantwortung für die Aushebelung der parlamentarischen Demokratie und die Beseitigung der Rechtsstaatlichkeit in der Bundesrepublik Deutschland.

Es steht übrigens geschrieben, dass der damalige SPD-Generalsekretär Olaf Scholz der entscheidende Ideengeber für diese Schweinerei gewesen ist.

Ich weigere mich auch Ihnen gegenüber hier eine Kurzfassung des Bekannten und Bewiesenen abzugeben; lesen Sie dazu bitte die ca. 20 Seiten der Anlage_3, dann teilen Sie unser Wissen.

Ich habe Ihre Partei nicht gewählt (man wählt nicht die, die einem persönlich schaden und die die Demokratie und den Rechtsstaat beseitigt haben); wie viele der 6,3 Millionen betrogenen Rentner dies aus dem gleichen Grund nicht getan haben, weiß ich nicht. Es dürfte sich aber um ein beachtliches Potential für Ihre Partei handeln.

Ich bitte Sie und zitiere dazu aus Ihrer Rede: Geben Sie „ein ermutigendes Zeichen dafür, dass Menschen sich aus ideologischen Irrwegen ihrer Zeit befreien können.“ „Eine Wahl hat man manchmal nur, wenn man eine Entscheidung trifft. Das erfordert Mut“. Wenn Frau Baerbock und Sie nicht den Mut aufbringen, wer soll es denn dann können? Machen Sie, um mit Havel zu sprechen, „einen Versuch in der Wahrheit zu leben“. In der Zeit meines über 6 Jahre währenden Kampfes gegen die deutsche kriminelle Judikative ist übrigens mein Havel'scher Lieblingsspruch geworden: „Hoffnung ist nicht Überzeugung, dass etwas gut ausgeht, sondern die Gewissheit, dass etwas Sinn hat, egal wie es ausgeht“. Ich wiederhole aus meinem Schreiben an den Europarat: „Wir Bürger haben diese lügenden, betrügenden und manipulierenden Politiker der etablierten politischen Parteien bis zum Erbrechen satt. Wir Bürger wollen kein Europa der Kriminellen, wir wollen ein Europa der Demokratie und der Rechtsstaatlichkeit.“

Sehr geehrter Herr Habeck, lesen Sie wenigstens worum es geht, bevor Sie entscheiden, ob Sie den Mut und die Kraft aufbringen.

Mit freundlichen Grüßen
Dr. Arnd Rüter
Haydnstraße 5
85591 Vaterstetten
Tel. +49 (0) 8106 32754
Email arnd_rueter@web.de

Von: Arnd Rüter [mailto:arnd_rueter@web.de]

Gesendet: Montag, 11. Juli 2022 17:49

Betreff: the Judges of the ECtHR breach the European Convention by default since 2010

Priorität: Hoch

Enclosed please find an important letter to the Minister for Foreign Affairs including three attachments
Please hand over

Kind regards
Dr. Arnd Rüter
Haydnstraße 5
85591 Vaterstetten
Germany